



Una de las pruebas icónicas del calendario insular que se celebrará el próximo 17 de mayo

## Todo preparado para la XXXIII edición del Ironman Lanzarote

*Oswaldo Betancort: "El IRONMAN Lanzarote 2025 volverá a demostrar nuestra capacidad organizativa, nuestra hospitalidad y nuestra conexión única entre paisaje, salud y turismo ético"*

*Juan Monzón: "Sin lugar a dudas, cuando hablamos de Ironman sabemos que se trata de una de las pruebas más importantes, que mayor número de deportistas internacionales congrega y que, sobre todo, más emociona e interesa al residente"*

**Lanzarote, 5 de mayo de 2025.** El Salón de Plenos del Cabildo de Lanzarote acogió este lunes la presentación de la XXXIII edición del Ironman Lanzarote, una de las pruebas icónicas del calendario insular que se celebrará el próximo sábado 17 de mayo.

En la presentación estuvo presente el presidente del Cabildo de Lanzarote, Oswaldo Betancort; el consejero de Deportes, Juan Monzón; y el director de la prueba, Fabio Cabrera, además de representantes de municipios de la isla.

El presidente insular, Oswaldo Betancort agradeció a Club La Santa y al Servicio Insular de Deportes el trabajo que despliegan, y confirmó que según los últimos sondeos realizados entre los participantes del IRONMAN Lanzarote, su nivel de satisfacción ha crecido notablemente, situándose ya un punto por encima de la media internacional de las pruebas más destacadas del mundo del triatlón. También se refirió al esfuerzo hecho este año para seguir mejorando la experiencia de los triatletas; esta vez, en el tramo de la Avenida de Las Playas, en Puerto del Carmen. "El IRONMAN Lanzarote 2025 volverá a demostrar nuestra capacidad organizativa, nuestra hospitalidad y nuestra conexión única entre paisaje, salud y turismo ético", concluyó el presidente insular.

Por su parte, el consejero de Deportes, Juan Monzón, puso en relieve la importancia de esta prueba para el calendario deportivo insular. "Sin lugar a dudas, cuando hablamos de Ironman sabemos que se trata de una de las pruebas más importantes, que mayor número de deportistas internacionales congrega y que, sobre todo, más emociona e interesa al residente", aseveró Monzón, quien además subrayó la importancia del voluntariado que hace posible esta prueba, así como los organizadores y los cuerpos y fuerzas de seguridad



del estado.

El director de la prueba, Fabio Cabrera, explicó los datos técnicos y de participación con los que cuenta esta nueva edición del Ironman Lanzarote. "Más de 1.150 inscritos recorrerán los casi 4 kilómetros de natación en Puerto del Carmen, los 180 kilómetros en bicicleta alrededor de la isla y los 42,2 kilómetros por la avenida que une Puerto del Carmen y Arrecife", detalló Cabrera, quien resaltó que este año "el público podrá disfrutar de una mayor experiencia en el enlace que se realiza en Playa Grande, en Puerto del Carmen".

Además, como es habitual, el día anterior se realizará el IronKids, la prueba para los pequeños amantes de la natación y la carrera. Además, este año tiene como novedad que se realiza en la zona del circuito del Ironman, en Playa Grande, por lo que los jóvenes podrán disfrutar aún más del sentimiento del Ironman.

De esta manera, cerca de 60 nacionalidades diferentes y los triatletas más preparados del mundo se darán cita el próximo 17 de mayo en Lanzarote para conseguir la tan ansiada medalla de finisher del Ironman Lanzarote, uno de los más duros del mundo.